

## Randonnée à Neuville-sur-Ain – Jeudi 25 mai 2023

Nous sommes 12 au rendez-vous à Neuville-sur-Ain, village de 1800 habitants, pour une rando dans les derniers contreforts du Revermont.

Depuis l'église, nous descendons par un agréable sentier en direction de la rivière d'Ain. Nous passons vers l'ancienne usine hydroélectrique, traversons le pont et prenons la direction de Bosseron, ancien hameau de Poncin car rattaché à Neuville-sur-Ain en 1950.



La montée jusqu'à Chavanel (dépendant de la commune de Jujurieux) est douce et agréable. Un château du XII<sup>ème</sup> siècle se dresse dans ce hameau.



Il appartenait à la famille de Buenc et il régnait sur plusieurs communes alentours.

Nous descendons ensuite sur Jujurieux et les fleurs d'acacia recouvrent le sol et cela nous fait penser à de la neige. Le chemin que nous suivons est bordé de châteaux. Jujurieux en compte 13. Nous longeons les anciennes soieries puis le musée. A l'école, c'est l'heure du chant et une chorale nous accompagne dans la montée en direction de Breignes. Nous rencontrons deux viticulteurs en grande discussion car l'un d'eux avait un problème de maladie sur les feuilles de ses vignes et voulait avoir l'avis de son collègue. Ils nous ont aussi expliqué pourquoi des filets étaient tendus de part et d'autre des treilles : protection contre la grêle, le vent, les oiseaux et facilite la taille. Il est midi, un agréable lavoir ferait bien l'affaire

pour le repas, et puis non, nous allons jusqu'à ce hameau de Poncin.



D'abord le Chemin de la Chapelle, une toute petite chapelle très bien entretenue, puis un mur à l'abri du vent et au soleil sera idéal pour le repas. On est bien et on traîne un peu mais il faut repartir en direction de Poncin. Nous traversons des vignobles et de très jolis paysages s'offrent à nos yeux.



Puis c'est Poncin, bourg médiéval, autrefois très important, compte aujourd'hui 1700 habitants. La petite ruelle que nous empruntons suit le Veyron, puis nous traversons un parc et c'est la rivière d'Ain. Nous la longeons jusqu'au pont que nous traversons puis nous prenons un chemin qui suit la berge jusqu'à la grotte de la Colomnière, site archéologique où des os de mammouth sculptés ont été retrouvés. Plus loin de futurs alpinistes s'initient sur un rocher d'une dizaine de mètres. Puis nous retrouvons Neuville, la montée en direction de l'église est raide mais la boucle est bouclée.

L'anniversaire de l'un d'entre nous termine agréablement cette journée pas très fatigante mais très agréable.

Distance : 20 km / Dénivelé : 400 m

Accompagnateur : Joël